

# FORKOPIMDA

## Perkuat Sinergi Dengan Pemerintah Dan Masyarakat, Wujudkan Wilayah Aman

Arif Rido - [SURABAYA.FORKOPIMDA.COM](http://SURABAYA.FORKOPIMDA.COM)

Apr 17, 2024 - 15:10





SURABAYA - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan memperkuat hubungan kekeluargaan pasca Idul Fitri, Serma Yatno, Babinsa Kelurahan Tenggilis Mejoyo, hadir mewakili Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, Mayor Inf Wahyu Liska Krida Basuki, dalam acara Halal Bihalal yang diselenggarakan di Yayasan BK3S, Jalan Raya Tenggilis RT-06 RW-1, Kelurahan Tenggilis Mejoyo, Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Rabu (17/04/24)

Kegiatan Halal Bihalal ini dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran penting dalam komunitas setempat, termasuk Camat Tenggilis Mejoyo, perwakilan Babinsa yang mewakili Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, Lurah dari seluruh Kecamatan Tenggilis Mejoyo, serta Ketua Yayasan BK3S. Acara ini merupakan momen yang sangat berharga untuk saling memaafkan dan memperkuat ikatan sosial di antara para hadirin.

Acara Halal Bihalal ini diisi dengan berbagai kegiatan yang mempromosikan nilai-nilai kebersamaan, kerukunan, dan keharmonisan. Dalam sambutannya, Serma Yatno menyampaikan pentingnya menjaga hubungan baik dan kerjasama antara TNI dengan pemerintah daerah serta masyarakat, khususnya dalam membangun dan menjaga keamanan, ketertiban, serta kesejahteraan masyarakat di wilayah Tenggilis Mejoyo.

"Kita semua adalah saudara, dan momen Halal Bihalal ini adalah kesempatan

emas bagi kita untuk saling memaafkan dan memperbarui komitmen kita dalam membangun komunitas yang lebih kuat dan harmonis," ujar Serma Yatno.

Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk saling bertukar pikiran dan ide tentang berbagai program dan inisiatif yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di Kecamatan Tenggilis Mejoyo. Diharapkan, dengan adanya kegiatan Halal Bihalal ini, dapat tercipta sinergi yang lebih baik antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.

Acara berlangsung dalam suasana yang penuh kehangatan dan keakraban, menegaskan kembali pentingnya nilai-nilai kebersamaan dan persaudaraan dalam kehidupan bermasyarakat. Ini adalah bukti nyata dari komitmen bersama untuk terus memelihara dan meningkatkan hubungan sosial yang harmonis di wilayah Tenggilis Mejoyo, Surabaya.